

Schweiz. Wasserski & Wakeboard Verband

News from the President (1. Oktober 2009)

Ein nationales Wasserski und Wakeboard Zentrum **Unser Traum wird sich leider in Yverdon nicht verwirklichen**

Wie im Newsletter vom 2.9.2009 angekündigt fand am letzten Sonntag, 27.9.2009 in Yverdon das Referendum über das geplante Wasserski und Wakeboard Zentrum statt, leider mit einem negativen Ausgang. Bei einer Stimmbeteiligung von nur 37,7% lehnten 58,6% der gültigen Stimmen das Projekt ab. Das ist eine grosse Enttäuschung und stimmt mich traurig, dass dieses für uns und die Stadt Yverdon grossartige Projekt massiv durch politische Gegner negativ ins Visier genommen wurde. Damit endet die von Eliane Borter vor fast zehn Jahren gestartete Initiative für eine nationale Wasserski- und Wakeboard-Anlage, in das Eliane viel Zeit, Energie und Geld investiert hat. Ich danke Eliane herzlich für ihren grossen Einsatz und gratuliere ihr, dass Sie für dieses Projekt die lokalen, kantonalen und nationalen Behörden, aber auch eine stattliche Anzahl der Bevölkerung von Yverdon begeistern konnte.

Wir geben nicht auf und werden weitere Projekte unterstützen für ein nationales Wasserski- und Wakeboard-Zentrum.

EM Senioren Wasserski in Maurik (NL) vom 17.-20. September 2009 **Bronze für Ernst Sprenger**

Einmal mehr bewies sich Ernst Sprenger (WSC Walensee) als beständiger Medaillensammler an Senioren-Europameisterschaften. Nach dem vierten Vorlaufplatz im Slalom der Senioren 3 steigerte er sich deutlich im Final und gewann mit 2 Bojen am 12m-Seil klar die Bronzemedaille. Gold ging an den Schweden Ulf Skande und Silber an den Franzosen Philippe Leprince. Der zweite Schweizer Teilnehmer, Xavier Seyfried, wurde guter vierzehnter im Slalom der Senioren 1. Es ist schade, dass sich nicht mehr Senioren zur Teilnahme entschlossen.

Resultate: www.waterski.online.fr

SM 2009 – Resultate des Springens und der Kombination

An den Schweizermeisterschaften in Segrate vom 25./26. Juli 2009 musste leider das Springen aus technischen Gründen verschoben werden. An den Genfer-Meisterschaften vom 19. September 2009 wurde nun die Sprungdisziplin nachgeholt und damit die Schweizermeister 2009 im Springen und in der Kombination erkoren. Die Sieger open in beiden Disziplinen sind Zoé Höckfelt bei den Damen und Yannis Durisch bei den Herren.

Resultate: www.waterski.ch

Generalversammlung 2010 - Vorankündigung

Unsere Generalversammlung wird am 17. April 2010 in Basel stattfinden. Bitte Datum vormerken und ich hoffe auf eine zahlreiche Teilnahme.

Peter Frei, Präsident